

Die KFP-Empfehlungen zur Konzeption von Physikstudiengängen

Die Konferenz der Fachbereiche Physik (KFP) hat im November 2010 eine Handreichung zur Konzeption von Bachelor- und Master-Studiengängen veröffentlicht.

Zitat (KFP): „Die Handreichung ... soll dazu beitragen, die Studien- und Prüfungsordnungen für das Fachstudium Physik weiterhin bestmöglich aufeinander abzustimmen, um die Vergleichbarkeit der Abschlüsse im Fach Physik an den Universitäten in Deutschland sowie die Mobilität der Studierenden weitestgehend sicherzustellen.“

In der Handreichung werden Lernziele formuliert, die im Bachelor- und Masterstudiengang erworben werden sollen. Manche Ziele werden konkret mit Praktika als Lehrform verknüpft. Bei anderen Zielen werden Praktika nicht explizit genannt, eine Verknüpfung ist dennoch denkbar.

Die Inhalte der KFP-Handreichung sind damit ein möglicher Ausgangspunkt um unsere eigenen Lehrziele zu reflektieren und weiterzuentwickeln.